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Kleine Anfrage

 

der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Prämien nach dem Wohnungsbau-Prämiengesetz 1999 

 

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch bezifferten sich nach Kenntnis der Bundesregierung im Jahr 1999
die ausgezahlten Wohnungsbauprämien?

2. Wie hoch bezifferte sich im Jahr 1999 der Spargeldeingang bei den Bauspar-
kassen?

3. Welche Entwicklung zeigt der Anteil der ostdeutschen Haushalte mit min-
destens einem Bausparvertrag gegenüber den Angaben in der Antwort der
Bundesregierung auf die Kleine Anfrage „Prämien nach dem Wohnungs-
bau-Prämiengesetz“ (Antwort: Drucksache 14/1584)?

Berlin, den 2. März 2000

 

Christine Ostrowski 
Dr. Gregor Gysi und Fraktion 
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